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記述式回答 

 

設問１ 説明はわかりやすかったですか（感想など） 

・一部早口になる方もいて、もう少しご配慮いただきたい。 

・議員さんの顔を見て、立派なお話でした。よかったと思う。 

・明るい話がない（少ない） 

・ここは議場ではない。議員になってからの質問が第一だ。 

・今回より質疑応答方法が改良され、より活発になってよかった。 

・非常に説明が上手でわかりやすかった。 
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設問２ 意見交換で望まれるテーマは何ですか 

・一般人が分かる質問に答えよ。 

・議員定数見直し、報酬（ＵＰ）、政務活動費の改定（ＵＰ） 

 

設問３ 議会報告会で改善すべきところはどこですか 

・質問は一般人がよい。 

・もう少し頻繁に開催してほしい（普段から会話、相談してほしい） 

・議会からテーマの提示も必要では。もっと回数年２回を３～４回くらいに増やすべき。 

・巡回する議員を分担して回る会数、会場を増やすべき。 

・自分自身事前の知識が必要。 

・改善すべきところは別にない。このままでよい。 

・配布資料は内容の細かな物を。 

 

設問４ エフエム放送に対する意見・感想 

・放送時間の周知を。 

・地域の話題をもっと取り上げて時間の割合を増やしてほしい。 

・もう少し時間的に早い放送を望む。 

・当地域は聞こえない。 

・受信できない放送は聞くことはできません。まだまだ聞けない地域が多いです。 

・電波が来ない。 

・議会のやりとりがよくわかる。 

・毎朝拝聴しております。楽しく聞くには話し方を勉強されたらと思っています。 

・田川は新幹線の影響で電波状況が悪い。 

・よく入らない。 

・谷間はよく入らない。ＦＭ新潟は入る。 

 

設問５ その他（意見、感想） 

・本日はありがとうございました。今後ともよろしくお願い申し上げます。 

・もっと大勢集まってほしい。ＰＲについて一考を。 

・議員１人 2000人×18 

・議会報告会の周知の方法について改善を望む。 

・少子高齢対策が最大の課題。 

・年４回くらい開いていただきたい。 

・長い質問は進行役が調整してください。 

・ある１人に対する思い、選挙で当選してからの質問だ。 

・質問内容を事前に提出するというのも１つの方法ではないか。（事前通告）行政への要望が多

い。 

・議員の人も大変だと思いますが、福祉医療、人口減少問題などの勉強会に積極的な参加にして

ほしい。専門知識、情報を理解したうえで執行部とやりとりしてほしい。もっと市民との対話の

機会を増やしてほしい。 
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・１、①議員定数は 18～16人とすべき。報酬は総額同じくらいで 10～20％ＵＰすべき。議員に

なりたい希望者が増えるよう期待したい。定数見直しの際。②政務活動費をもっと増額すべき８

千円/月→３～５万円に増額すべきです。議員はもっと活動できるように予算をつけてやるべき

だ。 

２、小出庁舎を文化施設に（新庁舎完成後）活用できるように計画すべき（位置づけてほしい）

常設博物館、絵画等文化企画展、議会議場等。 

・魚沼市の人口減少現像は他の市と比較にならないほど。お題目に終わることなく魚沼市に即し

た具体策を実施すべき！ 

・議会報告会に参加する方々のご意見は多くの視点によるもので大変おもしろかったです。議員

報酬は現状維持でよいと思います。地域の代表という誇りを糧に議員活動を頑張ってください。 

・いつも感じていることではあるが、市議会議員さんがよく勉強していると思い感心している。 

・市議会議員は細かなところまで意見は言えないものでしょうか。意見が言えないなら行う意味

がありません。少なければよいとは感じません。多くいたなら、それだけ日々の働きをしっかり

と行っていただきたいと思います。 

・副市長をなぜ高い報酬を支払って他地域から招くのか疑問。 

・現在 20人の議員は人口減少により、いずれ 16人程度にすべきと思います。 

・大和にごみ処理場ができるのなら魚野地の奥から浦佐に出る道をつくったらどうでしょう。 

・議員報酬を少なくして議員数を増やしてほしい。星野みゆき市長望む。 

 

 


